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DIP. JORGE MIGUEL GARCÍA VÁZQUEZ (PARA 

ABUNDAR): 

MUY BUENAS TARDES A TODOS LOS PRESENTES./  SIN DUDA 

ALGUNA, EL CONGRESO DEL ESTADO ES UNA SOBERANÍA 

AUTÓNOMA, LIBRE, EN LA CUAL NOS PODEMOS EXPRESAR 

TODOS Y CADA UNO, DE LOS QUE REPRESENTAMOS A UN 

PARTIDO, A UN GRUPO DE LA SOCIEDAD, LOS INTERESES DEL 

PUEBLO./ HE ESCUCHADO CON ATENCIÓN TODOS LOS 

COMENTARIOS, MUY RESPETUOSAMENTE, DE TODAS MIS 

COMPAÑERAS Y COMPAÑEROS DIPUTADOS./ SE PIDE QUE 

SAQUEMOS LAS MANOS, QUE NO SUBAMOS A LA TRIBUNA A 

DEFENDER LOS TEMAS POLÍTICO-ELECTORALES, PUES YO VOY 

MÁS ALLÁ, PIDÁMOSLE AL GOBIERNO DEL ESTADO QUE YA NO 

MANDE A LOS TRABAJADORES DE LAS INSTITUCIONES Y DE LAS 

DEPENDENCIAS GUBERNAMENTALES, A HACER CAMPAÑA 

POLÍTICO… POLÍTICO-ELECTORALES A TODOS LOS… A TODOS 
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LOS MUNICIPIOS, COMO PADRINOS, ENLACES ELECTORALES, 

PORQUE ESTÁN TRABAJANDO EN HORARIO LABORAL Y EN 

TIEMPO LABORAL Y ENTONCES, AHÍ SI NO DECIMOS NADA./ 

HA, PERO BASTA QUE ASUMAMOS LA TRIBUNA, PARA QUE,  

CASI, CASI SE NOS APLIQUE UNA LEY MORDAZA, DONDE NO 

PODEMOS TRAER UNA PULSERA, DONDE NO PODEMOS TRAER 

PUBLICIDAD, ETCÉTERA, ETCÉTERA./ SI SUBIMOS A HABLAR DE 

TEMAS POLÍTICO-ELECTORALES, ES PORQUE LA SOCIEDAD LO 

DEMANDA, SÓLO BASTA VER, A NIVEL NACIONAL, EN TODOS 

LOS CONGRESOS LOCALES, CONGRESO DE LA UNIÓN Y LOS 

CABILDOS, LOS MÁS DE 2 MIL 435 AYUNTAMIENTOS QUE HAY 

EN EL PAÍS, EN TODOS LADOS SE SUBEN SUS REGIDORES, SUS 

DIPUTADOS LOCALES E INCLUSO LOS DIPUTADOS FEDERALES, A 

TOCAR TEMAS FUNDAMENTALES./  UNO DE LOS TEMAS QUE 

MÁS SE ESTÁ, PUES TENIENDO EN JAQUE A LA SOCIEDAD 

MEXICANA, SON LOS MÁS DE 100 ASESINATOS CONTRA 

CANDIDATOS DE TODOS Y CADA UNO DE LOS PARTIDOS 

POLÍTICOS, YA BASTA, ASUMAMOS NUESTRA RESPONSABILIDAD, 

QUE EL EJECUTIVO SAQUE LAS MANOS./ PRÓXIMAMENTE, A 

TRES DÍAS DE LAS ELECCIONES, VA A EMPEZAR EL PROGRAMA 
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SEGURAMENTE DE BILLETAZO A CAMBIO DEL VOTO, BASTA YA 

SEÑORES, SI SE TIENE UN POQUITO DE CEREBRO, PUES NO LO 

VAN A ACEPTAR Y SI LO ACEPTAN, PUES YA SABRÁN POR 

QUIÉN VOTAR./  AQUÍ LO MÁS IMPORTANTE DE TODO ES… ¡AY! 

¡AY!, ¡AY!, QUE SE TOMA UN TEMA IMPORTANTE COMO EL DE 

SALUD, PARA TRATAR DE TAPARLE EL OJO AL MACHO, 

CUANDO PODEMOS IR A LAS… A LA CASA DE SALUD MÁS 

CERCANA, AQUÍ EN SAN AGUSTÍN TLAXIACA, CERRADA, SIN 

DOCTOR, SIN MEDICAMENTO, ESO NADA MÁS LA CASA DE 

SALUD, YA NO DIGAMOS EL CENTRO DE SALUD DE MI 

MUNICIPIO O DE CUALQUIERA DE LOS MUNICIPIOS DE DONDE 

NOSOTROS VENIMOS, DÍGANSE LOS HOSPITALES Y NO NADA 

MÁS SON LOS HOSPITALES DEL ESTADO, SINO TAMBIÉN LOS 

HOSPITALES QUE ADMINISTRA LA FEDERACIÓN./ ES 

IMPORTANTE EL TEMA DE SALUD, ES MEDULAR./ PERO INSISTO, 

QUE CADA QUIÉN ASUMA LA RESPONSABILIDAD QUE LE 

CORRESPONDE, NADIE LE QUITA LA CALIDAD DE CIUDADANO 

AL SEÑOR GOBERNADOR, DIPUTADA REGINA, CLARO, TODOS 

LOS QUE ESTAMOS AQUÍ SOMOS CIUDADANOS AL FINAL./ LO 

ÚNICO QUE SÍ DEJAMOS Y HACEMOS ÉNFASIS, QUE,  SE 
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ENTIENDA QUE LAS ACCIONES QUE SE HICIERON CON 

RESPECTO AL VIDEO, PUES FUERON EN DÍA Y HORA HÁBIL Y 

LABORAL, ESO ES LO QUE SE DEMANDA, ESO ES LO QUE SE HA 

VENIDO A DECIR A ESTA TRIBUNA./ Y POR LO TANTO, PUES 

EXHORTAMOS A QUE SE LE DEJE AL PROPIO CONGRESO DEL 

ESTADO, LA LIBERTAD DE AUTOGOBERNARSE Y QUE ASUMAN 

SU RESPONSABILIDAD LOS 30 DIPUTADOS QUE ESTAMOS AQUÍ./ 

Y QUE POR PARTE DEL EJECUTIVO, ASUMA LA 

RESPONSABILIDAD DE LA TITULARIDAD DEL GOBIERNO, EN 

EJERCICIO DE IMPLEMENTAR PROGRAMAS Y ACCIONES EN 

BENEFICIO DE LOS HIDALGUENSES Y QUE LOS TRABAJADORES 

DE GOBIERNO SE QUEDEN A TRABAJAR EN SUS OFICINAS Y NO 

SE VAYAN A HACER CAMPAÑA A LOS MUNICIPIOS EN 

HORARIO LABORAL./  ES CUANTO DIPUTADO PRESIDENTE.--------- 
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